

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pendidikan merupakan salah satu hal terpenting dalam kehidupan seseorang. Pendidikanlah yang menentukan masa depan dan arah hidup seseorang. Walaupun tidak semua orang berpendapat seperti itu, namun pendidikan tetaplah menjadi kebutuhan manusia. Bakat dan keahlian seseorang akan terbentuk dan terasa melalui pendidikan. Belajar menurut Oemar Hamalik (2011:27) adalah modifikasi atau memperteguh kelakuan melalui pengalaman. Menurut definisi ini, belajar dipandang sebagai suatu proses atau kegiatan dan bukan sebagai hasil atau tujuan. Mengajar menurut Oemar Hamalik (2011) diartikan menjadi beberapa pengertian diantaranya : 1) mengajar ialah menyampaikan pengetahuan kepada siswa di sekolah. 2) mengajar adalah usaha mengorganisasikan lingkungan sehingga menciptakan kondisi belajar bagi siswa. 3) mengajar itu adalah memberikan bimbingan belajar kepada siswa.

Sebelum pandemi ini muncul sekolah melakukan kegiatan belajar seperti biasanya. Di sekolah SDN 03 Kabila Kabupaten Bone Bolango ini melakukan proses belajar mengajar secara tatap muka pada saat sebelum pandemi itu wajib karena pada saat melakukan tatap muka langsung disekolah guru dapat menjelaskan langsung materi pembelajaran kepada siswa-siswanya. Sebelum pandemi ini muncul seluruh jenjang pendidikan diwajibkan untuk datang ke sekolah atau tatap muka langsung. Kapasitas kelas pun saat sebelum adanya pandemi juga bisa sepenuhnya dimanfaatkan karena sebelum pandemi siswa-siswa diharuskan untuk hadir di sekolah dengan keseluruhan jadi setiap ruangan kelas yang ada di sekolah dapat terisi penuh dengan siswa-siswa. Jadwal masuk dan pulang juga telah berpengaruh pada siswa-siswa yang ada disekolah, karena sebelum pandemi jam masuk sekolah adalah pukul 06:30 sudah harus berada dihalaman sekolah, dan jam pulang sekolah sekitar pukul 14:00-15:00.

Situasi belajar siswa di masa pandemic saat ini tidak berjalan secara baik karena pada saat melaksanakan pembelajaran melalui media sosial mereka lebih focus pada teman-temannya, ada juga pada saat belajar online siswa malah tidur atau melakukan aktivitas lainnya dan mematikan kamera dan suara. Ada juga sebagian tugas-tugas siswa yang diberikan guru bukan siswanya yang mengerjakan tugas tersebut melainkan orang tua anak yang mengerjakannya bahkan sebagian orang tua anak juga sudah banyak mengeluh dengan adanya tugas yang diberikan guru karena mereka juga kebingungan pada saat mengerjakan tugas anaknya sebab pengetahuan mereka juga terbatas karena adanya keterbatasan pendidikan mereka. Kemungkinan besar anak lain yang berada di pedesaan juga mengalami kesulitan pada saat belajar online karena adanya keterbatasan jaringan dan *handphone* yang tidak memadai.

Selain menjadi seorang motivator orang tua juga berperan menjadi pembimbing anak dalam belajar di rumah pada masa pandemic covid-19 ini. Orang tua harus menyiapkan berbagai macam yang dibutuhkan anak pada saat belajar. Orang tua siswa kadang juga merasakan lelah bahkan emosi untuk memberi bimbingan belajar kepada anak-anaknya. Ada salah satu fakta yang beredar di media social berupa video orang tua yang sedang membimbing anaknya untuk belajar. Salah satu video yang beredar atau yang sedang viral pada saat ini yaitu video seorang ibu yang berasal dari kota Manado yang biasa disebut ibu Lala yang sedang memberi bimbingan belajar kepada anaknya untuk menghafal pancasila dan anaknya tidak bisa menghafal pancasila yang di ajarkan ibunya dan pada akhirnya ibunya memarahi anak tersebut. Dan akhirnya viral bahkan sampai diundang di Televisi.

Alasan saya tertarik untuk meneliti kasus ini yaitu salah satunya karena pada saat saya membuka *WhatsAPP* ada salah satu teman saya yang membagikan video disalah satu group saya yang ada di *WhatsAPP*. Ketika saya melihat video tersebut saya hanya menganggap itu sebagai lelucon saja. Tapi setelah beberapa hari kemudian sudah lebih banyak lagi yang membagikan video tersebut. Dan

video ini beredar di media-media sosial lainnya atau viral. Video yang viral ini adalah video seorang ibu yang sedang memberi bimbingan belajar kepada anaknya, isi video itu adalah seorang ibu yang sedang mengajarkan anaknya untuk menghafal pancasila. Karena pada saat ini pembelajaran dialihkan dirumah masing-masing akibat pandemic covid 19, jadi orang tua anaklah yang berperan untuk memberi bimbingan belajar kepada anaknya selama masa pandemic ini.

Berdasarkan penjelasan di atas maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul **“Peran Orang Tua Dalam Membimbing Belajar Anak Pada Masa Pandemi Di SDN 03 Kabila Kabupaten Bone Bolango”**.

1.2 Identifikasi Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas, maka dapat dikemukakan mengenai identifikasi masalah dalam penelitian ini yaitu kurangnya peran orang tua dalam membimbing belajar anak dimasa pandemi.

1.3 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang dan rumusan judul penelitian di atas, maka yang menjadi rumusan masalah dalam penelitian yaitu Bagaimana Peran Orang Tua Dalam Membimbing Belajar Anak Pada Masa Pandemi Covid-19 di SDN 03 Kabila Kabupaten Bone Bolango?

1.4 Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah, maka tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui bagaimanaperan orang tua dalam membimbing belajar anak pada masa pandemic (covid 19) di SDN 03 Kabila Kabupaten Bone Bolango.

1.5 Manfaat Penelitian

Manfaat penelitian yang diharapkan dari hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Manfaat bagi siswa yaitu menjadikan proses pembelajaran daring lebih efektif

2. Manfaat bagi guru yaitu terbantunya peran guru dalam membelajarkan siswa dimasa pandemi
3. Manfaat bagi peneliti yaitu menjadi modal ataupun pengalaman bagi peneliti untuk kedepan bisa mempersiapkan segala suatu konsep pembelajaran yang mampu beradaptasi dengan situasi dan kondisi.